

4. Platz für den Regattaverein beim Ottensheimer Marktcup

12 Boote mit je 20 Frauen, Männern, Jugendlichen und Kindern waren am Start beim Ottensheimer Drachenboot Marktcup am 29. Juni 2018. Der Regattaverein hatte eine starke Besetzung und einen guten Schlag und setzte sich zum Abschluss im B-Finale als bestes Boot durch. Großer Jubel über den 4. Platz!



Das RVLO-Boot hat den Drachenkopf vorne!

Spaß und Teamarbeit im Boot stand im Vordergrund.



<https://www.regattaverein.linz-ottensheim.at/downloads-und-presse/>

<https://www.wsv-ottensheim.at/>